

舞鶴の軍事拠点化、 自衛隊基地強靭化中止を

米軍と自衛隊のシームレスな統合で米軍指揮下の自衛隊へと変質しています。舞鶴のイージス艦2隻への「トマホーク」の搭載、弾薬庫3棟程度の整備、報復攻撃を想定した総監部の地下化は、舞鶴の基地を増強し、再び軍事拠点とし戦場にするものです。

さらに、米軍基地や、京丹後市・舞鶴市・福知山市の自衛隊基地周辺が、特別注視区域・注視区域に指定され、住民の調査や監視がされようとしています。



北陸新幹線延伸計画は破綻 くらしの鉄路の充実こそ！

住民の反対で環境影響調査できず着工のめどが立たない中、国は工事認可後に行うべき調査を脱法的に強行しました。その結果、建設残土の30%に対策が必要な重金属類が含まれる可能性が判明しました。

また、リニア中央新幹線の掘削工事で井戸やため池の水が枯渇し14箇所も被害を受けていますが、京都ではさらに大きな地下水被害が出ると言われています。

問題山積の北陸新幹線延伸計画は中止し、住民の強い要望であるJR山陰線・嵯峨野線の増便や、丹鉄への支援など、通勤・通学に欠かせないくらしの鉄路の充実こそ優先すべきです。

高騰する肥料代助成の復活を！

昨年までは物価高騰に伴う「化学肥料低減対策事業費」の助成制度がありましたが、今年度は無くなつたため、農家の方々からは補助金の復活の要望が上がっています。願い実現へ全力でがんばります。

國いいなりの府政を変え 府民の暮らし応援第一の京都府へ



島田けい子(京都市右京区)

議員団長、文化生活・教育常任委員会、安心・安全な暮らしに関する特別委員会



さこ祐仁(京都市上京区)

政策環境建設常任委員会、魅力ある地域づくりに関する特別委員会



水谷修(宇治市・久御山町)

政策環境建設常任委員会、文化力と価値創造に関する特別委員会



みつなが敦彦(京都市左京区)

議員団幹事長、危機管理・健康福祉常任委員会、魅力ある地域づくりに関する特別委員会



成宮まり子(京都市西京区)

総務・警察常任委員会、文化力と価値創造に関する特別委員会



森よしはる(京都市南区)

農商工労働常任委員会、安心・安全な暮らしに関する特別委員会



浜田よしゆき(京都市北区)

議員団副団長、農商工労働常任委員、子育て環境の充実に関する特別委員会



ばばこうへい(京都市伏見区)

総務・警察常任委員会、新技術と社会づくりに関する特別委員会



田中ふじこ(京都市中京区)

文化生活・教育常任委員会、子育て環境の充実に関する特別委員会